

*La présidente du Honduras
souligne la solidarité des
médecins cubains*



La Havane, 19 déc (RHC) La présidente du Honduras, Xiomara Castro, a souligné la solidarité et l'altruisme des médecins spécialistes cubains qui mettent en oeuvre l'« Opération Miracle » au profit des plus pauvres.

Selon la chaîne de télévision Canal 8, lors de l'inauguration d'une clinique ophtalmologique à Santa Bárbara, la chef de l'Etat a exprimé sa gratitude au peuple et au gouvernement cubains, ajoutant que ce sentiment de solidarité qui leur est intrinsèque doit être admiré et reconnu.

Selon la présidente, les interventions chirurgicales réalisées dans le cadre de l'Opération Miracle ne rendent pas seulement la vue, mais aussi l'espoir et la possibilité de vivre pleinement.

En ce sens, elle a souligné l'importance de ce programme humanitaire qui vise à améliorer gratuitement la vue des personnes disposant de faibles ressources économiques et qui revient dans ce pays d'Amérique centrale après avoir été suspendu à la suite du coup d'État de 2009 contre le président de l'époque, Manuel Zelaya.

Xiomara Castro a rappelé que ce programme, mis en œuvre sous le gouvernement de Manuel Zelaya, représentait un soulagement important pour de nombreuses familles honduriennes « jusqu'à ce qu'il soit interrompu par le sectarisme politique après le coup d'État ».

« Nous avons rétabli les relations avec le gouvernement cubain afin de rendre ce miracle à notre peuple », a-t-elle déclaré, affirmant que le projet de santé ne signifie pas seulement voir à nouveau, mais aussi retrouver la possibilité de vivre.

Dans son discours, la première femme présidente du Honduras a souligné les défis auxquels son gouvernement est confronté pour récupérer les ressources naturelles et les institutions publiques qui ont été privatisées au cours des 12 années qui ont suivi le coup d'État.

« Il n'a pas été facile de récupérer ce qui appartient au peuple, de reconstruire les institutions et de redonner de l'espoir, c'est un défi énorme, mais nous sommes déterminés à le relever », a-t-elle souligné.

Dirigée par les gouvernements de Cuba et du Venezuela, l'opération Miracle a commencé à être mise en œuvre en juillet 2004 et s'est étendue à 34 pays d'Amérique latine et des Caraïbes, bénéficiant à plus de six millions de personnes. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372438-la-presidente-du-honduras-souligne-la-solidarite-des-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba